

Colombiana Raga y estadounidense Chartier ganan triatlón de La Habana



La Habana, 23 feb (RHC) La colombiana Lina María Raga y el estadounidense Collin Chartier dominaron la categoría Elite en el V Triatlón de La Habana, que disputaron el sábado más de 500 triatletas de 35 países.

Raga se impuso en el trayecto olímpico (1.5 km de natación, 40 de ciclismo y 10 de carrera) con tiempo de 2h05.11, en cerrada disputa con la cubana Leslie Amat, quien repitió su metal plateado del pasado año. Jang Yun-Jung, de Corea del Sur, cruzó tercera la meta ubicada por vez primera en los Jardines del Hotel Nacional.

"Fue una competencia muy dura, sobre todo en el segmento de ciclismo por el fuerte viento y el calor, pero supimos administrarnos. Siempre me cuidé de las mexicanas y de la cubana Leslie Amat, con la que hemos competido mucho", dijo la colombiana Raga en declaraciones a Radio Habana Cuba.

Amat, en tanto, dijo que estaba mentalizada en ganar, aunque consideró su resultado como bueno, sobre todo teniendo en cuenta que antes de la prueba sufrió una caída en la que se lastimó la rodilla y un dedo del pie y estuvo a punto de no poder arrancar.

En el concurso masculino, la prueba Elite fue dominada viniendo de atrás por el estadounidense de 21 años Chartier (1h50.50), superior al kazajo Ayan Beisenbayev y el japonés Genta Uchida.

“No salí bien de la natación y tuve que trabajar muy duro en la bici. Luego en la carrera no me desesperé y esperé mi momento para atacar”, comentó Chartier, dueño de la carrera en los últimos 4 km.

En la media distancia media (1900 m de natación, 90 kilómetros de ciclismo y 21 km de carrera), el cubano Michel González se hizo su propio regalo de cumpleaños al coronarse por tercera vez al hilo, con tiempo de 3h49.12.

Lo escoltaron los también cubanos Jorge Torres y Antonio Verdera.

En el femenino triunfó la también cubana Isabel Cuéllar (5h10.34), delante de las mexicanas Edna González y Rosalba Nava.

La modalidad de sprint (750 metros de natación, 20 kilómetros de ciclismo y 5 km de carrera) tuvo como ganadores al cubano Daniel Pérez (59.36 minutos), en el masculino, y en el femenino a la mexicana Isabela Piccolo (1h08.41).

La lid, que saludó el 500 aniversario de la fundación de la Villa de San Cristóbal de La Habana y el 58 de la creación del Instituto Cubano de Deportes (INDER), contó con la presencia de la presidenta de la Unión Internacional de Triatlón (ITU), la española Marisol Casado.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/184320-colombiana-raga-y-estadounidense-chartier-ganan-triatlon-de-la-habana>



Radio Habana Cuba